

Индивидуальные условия конкурса «Yet Another CTF 2022» (далее – Конкурс)

1. Организатором Конкурса является Общество с ограниченной ответственностью «ЯНДЕКС», ОГРН 1027700229193, место нахождения: 119021, Россия, г. Москва, ул. Льва Толстого, д. 16.

Соорганизатором Конкурса является: ИП Росков Владислав Юрьевич, адрес местонахождения: 199406, г. Санкт-Петербург, ул. Шевченко, д. 17, кв. 195.

Участником Конкурса может быть любое желающее физическое лицо за исключением сотрудников Организатора и Соорганизатора Конкурса.

2. Целью проведения Конкурса является: привлечение внимания к вопросам информационной безопасности.

3. Место проведения конкурса: сайт в сети Интернет yactf.ru

4. Для Конкурса установлены следующие сроки:

4.1. Объявление о начале Конкурса: «26» января 2022 года.

4.2. Проведение Конкурса: с «12» февраля 2022 года по «13» февраля 2022 года.

4.3. Подведение итогов Конкурса и объявление Победителей: «13» февраля 2022 года.

5. Принимая участие в конкурсе, Участник ознакомлен и согласен с Общими условиями конкурсов, размещенными в сети Интернет по адресу: yandex.ru/legal/competition_generalterms/ и с индивидуальными условиями Конкурса, размещенными в сети Интернет по адресу: yactf.ru/files/individual_terms.pdf

6. Конкурсное задание и порядок определения Победителей.

6.1. Участникам будет представлен набор заданий из области практической информационной безопасности. За верное решение каждого задания участник получает баллы. Количество баллов за задание одинаково для всех участников и зависит от числа решивших это задание на момент окончания конкурса: чем больше решений у задания, тем меньше оно стоит в баллах.

6.2. Победители определяются следующим способом: Участники выстраиваются в итоговый рейтинг по убыванию суммы набранных баллов. Если у двух участников количество баллов одинаковое, выше в рейтинге тот, кто раньше сдал последнее верное решение. Итоговые места и победители определяются по итоговому рейтингу.

6.3. Приняв участие в Конкурсе, Участник дает согласие на обработку Организатором/Соорганизатором персональных данных, указанных Участником при регистрации в Конкурсе, а именно: имя, фамилия, адрес электронной почты, телефон и другая контактная информация, оставленная Участником при регистрации в Конкурсе, а также иных персональных данных, направляемых Участником Организатору/Соорганизатору в рамках Конкурса, в том числе на совершение Организатором/Соорганизатором действий, предусмотренных п. 3 ст. 3 Федерального закона от 27.07.2006 года № 152-ФЗ «О персональных данных», любыми способами в целях регистрации Участника, обеспечения его участия в Конкурсе, обработке его результатов, подведения итогов и вручения Призов, обратной связи с Участником по вопросам участия в Конкурсе, для целей приглашения к участию в

мероприятиях группы компаний «ЯНДЕКС», а также для целей предложения Участнику релевантных вакансий группы компаний «ЯНДЕКС».

Данное согласие действует в течение 3 (трех) лет. Победители дают согласие на публикацию их фамилии, имени, отчества, фотографии и биографии на сайте Организатора/Соорганизатора.

7. Призы.

7.1. Каждый Победитель получает следующий приз:

за первое место – 150 000 рублей;

за второе место – 100 000 рублей;

за третье место – 50 000 рублей;

за места с 4-го по 10-е – промо-код на использование Яндекс.Облака на 10 000 рублей;

за места с 11-го по 20-е – промо-код на Яндекс.Маркет номиналом 5 000 рублей;

за места с 21-го по 30-е – промо-код на Яндекс.Маркет номиналом 3 000 рублей;

за места с 31-го по 40-е – подписка Яндекс.Плюс на один год.

7.2. Количество Призов составляет: 40 призов различной ценности.

7.3. Призы предоставляются Организатором Конкурса и будут выплачены Организатором или Соорганизатором Конкурса по их усмотрению.

8. Объявление победителей. Порядок вручения Призов.

8.1. Организатор объявляет Победителей следующим способом: Публикацией в сети Интернет по адресу yactf.ru, а также рассылкой уведомлений Победителям по электронной почте.

8.2. Призы вручаются Победителям следующим способом:

Для получения приза за 1–3 места каждому победителю–гражданину РФ необходимо предоставить следующие документы:

скан паспорта или иного документа, удостоверяющего личность;

скан свидетельства ИНН (при наличии);

скан СНИЛС;

согласие с условиями конкурса (по форме, подготовленной организатором).

Для получения приза за 1–3 места каждому победителю–гражданину Республики Беларусь необходимо предоставить следующие документы:

скан разворота паспорта с фото, с информацией на русском языке, и с штампом о регистрации;

согласие с условиями конкурса (по форме, подготовленной организатором).

Для получения приза за 1–3 места каждому победителю – не гражданину РФ или Республики Беларусь необходимо предоставить следующие документы:

скан-копию паспорта или иного документа, удостоверяющего личность;

согласие с условиями конкурса (по форме, подготовленной организатором).

Для победителей, занявших 4–40 места призы вручаются путем направления на адрес электронной почты Победителя, указанный победителем при регистрации в Конкурсе.

Отправка Приза Организатором должна быть произведена не позднее «1» апреля 2022 года.

Individual Terms and Conditions of “Yet Another CTF 2022” (the “*Competition*”)

1. The Organizer of the Competition is YANDEX LLC, Primary State Registration Number (OGRN) 1027700229193, address: ul. Lva Tolstogo 16, Moscow, Russia 119021.

The Co-Organizer of the Competition is Individual Entrepreneur Roskov Vladislav Yurievich, address: ul. Shevchenko 17 – 195, Saint Petersburg, Russia 199406.

Any individual that wishes to participate in the Competition except for the employees of the Organizer and the Co-Organizer is allowed to be a Competitor in “Yet Another CTF 2022”.

2. The purpose of the Competition is drawing attention to issues of information security.

3. Competition venue: Internet site yactf.ru

4. The following timeline is set for the Competition:

4.1. Competition announcement: January 26, 2022.

4.2. Competition run time: from February 12, 2022 until February 13, 2022.

4.3. Announcement of Competition results and the Winners: February 13, 2022.

5. By participating in the Competition, the Participant acknowledges and agrees to the General Terms and Conditions of the Competition published at: yandex.ru/legal/competition_generalterms/?lang=en and the Individual Terms and Conditions published at: yactf.ru/files/individual_terms.pdf

6. Competition task and procedure of deciding the Winners.

6.1. Competitors shall be presented with a set of tasks from the field of practical information security. For the correct solution of each task the competitor receives points. The number of points for the task is the same for all competitors and depends on the number of people who have the task solved at the end of the competition: the more solutions the task has, the less it is worth in points.

6.2. Winners are determined in the following way: Competitors are ranked in descending order of the sum of their points to form the final rating. If two participants have the same number of points, the one who has submitted their most recent correct solution earlier is higher in the rating. The final places and the winners are decided according to the final rating.

6.3. By participating in the Competition the Competitor consents for the Organizer/Co-Organizer to process the personal data provided by the Competitor on registering for the Competition, namely: their name, e-mail address, phone number and other contact information provided by the Competitor during the registration for the Competition, along with other personal data sent by the Competitor to the Organizer/Co-Organizer during the course of the Competition, including consent for the Organizer/Co-Organizer to take the actions specified in Article 3(3) of the Federal Law "On Personal Data" (Law No. 152-FZ of 27 July 2006) by any means for the purpose of registration of the Competitor, aiding their participation in the Competition, processing of their results, deciding the winners and delivering prizes, communicating with the Competitor on the participation in the Competition, inviting to participate in Yandex Group events, as well as offering the Competitor relevant Yandex Group vacancies.

Said consent shall be valid for 3 (three) years. Winners consent to the publication of their full names, photographs, and biographies on the Organizer's/Co-Organizer's website.

7. Prizes.

7.1. Each Winner receives one of the following prizes:

for the first place – 150 000 rubles;

for the second place – 100 000 rubles;

for the third place – 50 000 rubles;

for places from 4th to 10th – Yandex.Cloud coupon for 10 000 rubles;

for places from 11th to 20th – Yandex.Market coupon for 5 000 rubles;

for places from 21st to 30th – Yandex.Market coupon for 3 000 rubles;

for places from 31st to 40th – Yandex.Plus subscription for one year.

7.2. The number of Prizes is: 40 prizes of varying value.

7.3. The Prizes are provided by the Organizer of the Competition and shall be paid out by the Competition Organizer or the Co-Organizer of the at their discretion.

8. Naming the winners. Prize award procedure.

8.1. The Organizer names the Winners as follows: by publishing the list on the *yactf.ru* Internet site, as well as by sending notifications to the Winners by e-mail.

8.2. The Prizes are awarded to the Winners as follows:

To receive the prizes for 1st–3rd place every winner that is a Russian citizen shall provide the following documents:

a scanned copy of their passport or other identity document;

a scanned copy of their tax registration certificate (INN, if any);

a scanned copy of their social security card (SNILS);

consent to the Competition terms and conditions (on a form prepared by the Organizer).

To receive the prizes for 1st–3rd place every winner that is a Belarusian citizen shall provide the following documents:

a scanned copy of their passport: page with photo, page with Russian-language information, page with the stamp of registration;

consent to the Competition terms and conditions (on a form prepared by the Organizer).

To receive the prizes for 1st–3rd place every winner that is neither a Russian nor a Belarusian citizen shall provide the following documents:

a scanned copy of their passport or other identity document;

consent to the Competition terms and conditions (on a form prepared by the Organizer).

For the winners of the 4th–40th places the prizes shall be awarded to the Winner's e-mail address specified by the winner upon registration for the Competition.

The Organizer shall award the prizes no later than April 1, 2022.